Info-Abend zur Pflegereform

Awo-Ortsvereine stellen Neuerungen vor. Am 31. Mai geht es dazu in den Fuhlenbrock

Seit Jahresbeginn ist das neue Pflegestärkungsgesetz (PSG II) in Kraft. Maßstab bei den Einstufungen in die neuen Pflegegrade ist nun nicht mehr der Hilfebedarf in Minuten, sondern der Grad der Selbstständigkeit eines Menschen. Dadurch sollen vor allem demenzkranken Älteren die gleichen Pflegeleistungen zustehen wie körperlich Pflegebedürftigen.

Was die Neuerungen im Einzelnen bringen, wer am meisten profitiert, wie sich jetzt der Eigenanteil im Seniorenzentrum berechnet: Über diese und andere wichtige Punkte informieren die Bottroper Awo-Ortsvereine ihre Mitglieder und andere Interessierte mit Info-Veranstaltungen in den Awo-Begegnungsstätten. Als Experten referieren die Leiter der drei Bottroper Seniorenzentren Dedor Nassowitz, Peter Schmidt und Hartmut Skrok.

Der nächste Info-Termin zur Pflegereform findet statt am kommenden Mittwoch, 31. Mai, im Ortsteil Fuhlenbrock. Los geht es um 18 Uhr im Seniorenzentrum an der Herderstraße 8.